
“1983/2023 – 40 AÑOS DE DEMOCRACIA”

Centro Científico Tecnológico CONICET Patagonia Norte
Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas

CONSEJO DIRECTIVO

7° Reunión Ordinaria –  21 de septiembre de 2023

ACTA

Siendo las 09:00 h del día de la fecha, se reúnen los integrantes del Consejo Directivo del
CCT Patagonia Norte del CONICET por sistema dual presencial y por teleconferencia, con
la participación de:

 Dra. María Celeste Ratto en su carácter de Directora del CCT
 Dra. Paula Marchelli en su carácter de Vicedirectora del IFAB y del CCT
 Dr. Walter Delrío en su carácter de Director del IIDyPCa
 Dr. Pablo Pessacq en su carácter de Director del CIEMEP
 Dr. Alejandro Farji Brener en su carácter de Director del INIBIOMA
 Dr. Rodolfo Sánchez en su carácter de Director del INN
 Dr. Diego Libkind en su carácter de Director del IPATEC

Preside la reunión la Dra. María Celeste Ratto, Directora del CCT.

Temario

1- Solicitud tratamiento temas sobre tablas

2- Aprobación acta reunión anterior

3- CENAC

4- Convenio con Fundación Félix de Azara 

5- Convenio con Banco Nacional de Datos Genéticos 

6- Capacitación para incorporación mediante cupo Laboral TTT

7- Presupuesto 2024

Se encuentran presentes el Coordinador de la UAT, Lic. Raúl Rubiños y la Lic. Silvia Brizzio,
Secretaria de la Dirección y del Consejo Directivo.

Tratamiento del temario y desarrollo de la reunión

El Dr. Lanata se ha comunicado con el Consejo Directivo, para compartir que ha ce-
sado en sus funciones de Director del IIDyPCa, por haberse jubilado; en esta reunión se da
la bienvenida al Dr. Walter Delrío, que ha concursado dicho cargo y ha sido recientemente
designado.
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1- Solicitud de tratamiento de temas sobre tablas

El Dr. Sánchez solicita tratar los temas a) elecciones en el INN y b) creación del CCT

Gran Buenos Aires.

El Dr. Farji Brener solicita tratar el tema de situación presupuestaria del INIBIOMA

           Se aprueba por unanimidad su tratamiento (ver al final del acta).

2- Aprobación acta reunión anterior

Se incluirá en la próxima reunión.

3- CENAC

La Dra. Ratto hace una breve introducción e invita a participar al Lic. Horacio Para-

dela, Intendente del Parque Nacional Nahuel Huapi y a la Dra. Julieta Mazzaferro, investiga-

dora del CONICET en el CENAC.

El Lic. Paradela agradece el espacio, hace un resumen de la vinculación estratégica

entre el PNNH y el CONICET a nivel local, en particular en el CENAC (que depende del

Area de Conservación del PNNH) y refiere a la necesidad de avanzar en la formalización de

ese espacio conjunto donde trabajan profesionales del CONICET y de la APN. Enumera los

temas concretos de trabajo conjunto aplicables a las políticas de conservación del Parque.

Describe las condiciones edilicias y las necesidades de adecuación para alcanzar los están-

dares de seguridad e higiene y demás mejoras.

La Dra. Mazzaferro resalta el crecimiento del CENAC en los últimos años, la idea del

grupo de permanecer en ese espacio, que requiere inversiones urgente.

La Dra. Ratto destaca que el CCT tiene que velar por las condiciones de trabajo de

sus agentes, y que se podría aportar con materiales para las reparaciones edilicias (solven-

tados con fondos de plazo fijo), sumando a los aportes de profesionales y mano de obra del

PNNH.

Se aprueba por unanimidad la asignación de recursos.

A continuación se mencionan posibilidades de colaboración con Institutos ya forma-

dos, como acceso a uso de laboratorios, vehículos, asistencia de CPAs, etc., plasmado me-

diante un acta de compromiso.  Se elaborará un borrador para que el tema sea tratado

en el INIBIOMA y en el IFAB. 

La Dra. Ratto comparte que hay espacios de trabajo de Zona de Influencia que re-

quieren atención del CCT: CENAC, Salmonicultura y Pasaje Gutiérrez (UNCo). El problema
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del CIEMEP es complejo porque son edificios privados y no de alguna institución, y se van a

contemplar las posibilidades. 

El Dr. Pessacq adelanta que se está retomando las gestiones para una solución defi-

nitiva sobre la infraestructura del CIEMEP; también menciona las posibilidades de retomar

la interacción con el PNNH, y se hará una reunión proximamente.

4- Convenio con Fundación Félix de Azara

La Dra. Ratto recuerda el procedimiento para la aprobación de convenios de coope-

ración (Instituto – CD del CCT – GDCT); una vez cumplido y aprobado, se firma en el Insti-

tuto. A continuación repasa los antecedentes particulares del caso que motivaron la suspen-

sión del trámite iniciado en la anterior gestión del INIBIOMA (documentación disponible en

el Drive del CD).

El Director del INIBIOMA pondrá en conocimiento del investigador los motivos por

los cuales no se firmará el convenio.

5- Convenio con Banco Nacional de Datos Genéticos 

La Dra. Ratto informa que se ha avanzado en reuniones con grupos del INIBIOMA,

del IFAB y del IIDyPCa y proximamente se hará una reunión con el equipo del BNDG para

evacuar dudas y ajustar detalles; el convenio se pondrá a consideración del CD en la próxi-

ma reunión. 

6- Capacitación para incorporación mediante cupo Laboral TTT

La Dra. Ratto informa que lamentablemente se ha suspendido la incorporación de la

persona seleccionada, por motivos particulares, y se avanzará con la segunda persona se-

leccionada. Respecto de los pedidos de los Institutos, propone una reunión con todas/os

las/os Directoras/es de Institutos interesadas/os en la incorporación mediante esta modali-

dad, para compartir la experiencia y poner en común las condiciones previas que hay que

contemplar y cumplir para la efectiva inserción de la persona.

7- Presupuesto 2024

La Dra. Ratto introduce el tema, recomienda ser criteriosos pero reales en la elabo-

ración y ajustes por inflación del presupuesto 2024. Se han compartido en el Drive algunos

de los presupuestos y se iniciará el tratamiento del tema, que se deberá completar antes del

5 de octubre.
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El  Lic.  Rubiños  comparte  una  actualización  de datos  de  los  presupuestos  2023

(montos solicitados, aprobados, remitidos y ejecutados) para tomar en cuenta y se analizan.

Se comienza a trabajar sobre los presupuestos disponibles en el Drive y se continua-

rá la próxima semana para aprobarlos y elevarlos con el acta correspondiente.

1- Solicitud de tratamiento de temas sobre tablas 

a- Elecciones CD del INN

El Dr. Sánchez informa - no hay reglamento interno aprobado aún. Se ha confeccio-

nado un reglamento provisorio para enmarcar las elecciones de renovación.

Se amplía el tema a la situación de otros Institutos respecto de Reglamentos inter-

nos y conformación y elecciones de los Consejos Directivos. La Dra. Ratto se reunirá con 

GDCT para evaluar la situación uno por uno

b- CCT gran Buenos Aires

El Dr. Sánchez informa que incluiría 16 UEs (UNSam, CITEFA, etc.) y es probable 

que el INN pase a depender totalmente de este nuevo CCT.

Se agendará una reunión presencial en Buenos Aires con Serquis, Zysler, Steren, Baruj, 

Sacco para evaluar la situación del INN . 

c- Situación financiera del INIBIOMA

El Dr. Farji Brener informa sobre la situación crítica del INIBIONA, que ya ha ejecuta-

do prácticamente todos los fondos recibidos del presupuesto 2023; presenta una tabla con 

los rubros y montos y expresa que el INIBIOMA elevará una nota a la GDCT para pedir re-

fuerzo presupuestario.

Fuera del temario, la Dra. Marchelli informa que ya se encuentran aprobadas las 
subsedes del IFAB.

Finalmente, el Dr. Libkind agradece a los Institutos el acompañamiento y la colabora-

ción prestada en el acto de inauguración del CRELTEC, que tuvo lugar el 19 de septiembre.

Siendo las 12:05 se da por finalizada la sesión.
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